
挑 戦
教育目標 (み)自ら学び (な)仲間とともに (み)未来を切り拓く生徒の育成

キーワード ３つのCha ～ Chance Challenge Change ～
日は一番よくなりました。終わった後に，みん
なが「ありがとう。」と言ってくれてとてもうれ
しい気持ちになりました。来年度も，積極的に

１年１組 手賀 莉桜 行事に参加していきたいです。
私は１年間をふり返ってやり遂げた成果とこ 次に，勉強面です。私は１学期の途中に自学

れから改善すべき課題が３つあります。 を何回か怠けてしまいました。自分でもいけな
１つ目は総体についてです。私 いと思い，２学期から毎日自分自身に課題を出

の去年の目標は，陸上の県大会で そうと決めました。初めの方はなかなか勉強時
入賞することでした。結果は，郡 間を作れず，たまに怠けてしまいました。しか
・中央地区ともに新記録優勝，県 し，毎日やることを紙に書いたり，口に出した
大会２位，関東大会出場という自 りして整理すると，勉強時間を作ることができ
分で思っていたよりもよい結果と るようになり，ワークを期日の１週間前に全教
なりました。今年は，郡大会の新記録優勝はも 科出すことができました。それに伴って，点数
ちろん，県大会でも優勝し，全国大会に出場で も順位も上がりました。３年生になっても，毎
きるように努力していきます。 日勉強時間を確保して取り組みたいです。
２つ目は学習面についてです。１学期の反省 最後は，アカデミーです。私は県選手権大会

をふまえ，２学期からはワークを提出期限前に の決勝でＰＫを外しました。そして，負けてし
終わらせるようにしました。テストでは点数を まいました。とても悔しくて悲しくてサッカー
上げることはできませんでしたが，心に余裕を が嫌になってしまいました。しかし，たくさん
もって取り組むことができました。２年生では，の人が声をかけてくれ励ましてくれました。そ
もっと問題数をこなせるようにしていきたいで のおかげで，もう一度前に進んでいこうと決め
す。 ました。日々の練習から全力で取り組んでいき
３つ目は委員会の活動についてです。私は学 ました。そして，関東リーグの参入がかかった

年委員会に入りました。委員会の話合いでは， 参入戦を戦いました。決勝まで
自分の意見を出すだけではなく，他の人の意見 勝ち進めました。しかし私は準
にも耳をかたむけることが大切だということを 決勝でけがをしてしまい出場す
学びました。国旗の上げ下げや移動教室の時の ることができませんでした。そ
呼びかけ，授業の時の号令など積極的に活動す して，決勝はおしくも負けてし
ることができました。たまに，授業の号令を忘 まいました。とても悔しかった
れてしまうことがあるので，気を付けていきた けれど，まだ入替戦のチャンス
いです。 があったので，そこを目標にリハビリを頑張り
１年間を振り返ると多くの成果が目に見えて ました。そして出場することができました。結

表れました。そこから「努力することの大切さ」果は負けてしまったけれど，全力で戦い抜いた
を学びました。２年生では，より自分を高めら ので，また頑張っていこうという気持ちになれ
れるようにしたいです。また，１年生のお手本 ました。３年生になったら切り替えを早くし，
となり，憧れてもらえる先輩になりたいです。 チームを鼓舞できるような人になり，８・９・

１０期生を全国に連れて行きます。
春休みは，健康に留意しながら心身の充実

を図り，４月にまた元気な顔でみんなに会い
たいと思います。

２年１組 荏原 美音
私は２年生を振り返って様々な成長や反省が

あることに気付きました。
まず，スキー宿泊学習です。

私は，実行委員長を務めまし ２０日（日），吹奏楽部がスプリングコンサー
た。今までやったことがなく トを開きました。コロナ禍で練習時間がない中
初めは不安でいっぱいでし でしたが，素晴らしい演奏を体育館に響かせて
た。しかし，他の実行委員の いました。卒業生も駆けつけてくれ，在校生か
みんなと協力し準備をするこ らの感謝の気持ちを伝えることもできました。
とができました。いざ行って 温 か な 気

みると，スキー実習は楽しくて楽しくて，つい 持 ち に な
時間を意識することなど忘れていました。ふだ る ス プ リ
ん学校でできていることが実習初日はできてい ン グ コ ン
なかったのです。そこで，実行委員で話し合い， サ ー ト で
２日目から声かけをしていきました。すると， した。
実行委員だけでなくたくさんの人が協力してく
れて規律ある過ごし方ができてきました。最終
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